
N iedersch rift

über die Sitzung des Ortsbeirates Höchst am Mittwoch, den 08. Juli 2020 urn 20.00
Uhr im Feuerwehrhaus Höchst.

Es waren anwesend:

Vom Ortsbeirat
Volker Erb-Trost
Hartger Schlicht
Jurgen Seitz
Svend Hochbaum
Domink KetIer
Hans Mankel
Gernot Lohfink
Anita Wagner
Peter Muller

Von der Gerneindevertretunq:

Vom Gerneindevorstand:

Zuhöre r:

Es fehiten entschuldigt: Es fehite unentschuldiqt:

Ortsvorsteher Volker Erb-Trost eröffnete urn 19.34 Uhr die Sitzung. Er stellte die
ordnungsgemaIe Ladung sowie die Beschlussfahigkeit fest und begru1te alle
Anwesenden.

12/064 Genehmiqunq der Niederschrift vom 12. November 2019

Die Niederschrift wurde einstimmig genehmigt.

12/065 Ortsbeqehunq

Die Ortsbegehung wurde vorrangig in den Gebieten ,,Die Beune Teil I und Teil
2" durchgefuhrt.

Das Baugebiet Die Beune Teil 2 ist groftenteiIs bebaut. Der OB fragt an, wann
die Strale Am Haferhaus fertig gestelit wird. Weiterhin fragt der OB an, ob im
Zuge dieser Fertigstellung der Beuneweg instandgesetzt wird, da dessen
Oberfläche gro1tenteils zerstärt ist.

Im oberen Bereich der Strafe Am Haferhaus liegen die Uberreste von
Glasfaserleitungen, diese sind zu entsorgen! Siehe Bud I im Anhang.

Das Hydrantenschild vor dem Haus Auf der Platte 20 steht unbefestigt in der
Hecke, dieses Schild ist wieder sicher zu befestigen. Siehe Bud 2 im Anhang.

In der MUhlgasse engt der Baum des Anwesens Heer den Verkehrsraum em.
Der EigentUmer ist zum Rückschnitt aufzufordern! Siehe Bud 3 im Anhang.

Der Bewuchs des Anwesens Bahnhofstra(e 16/18 engt den Burgersteig em.
Der Eigentumer ist zum Ruckschnitt aufzufordern! Siehe Bilder 4 und 5 im
Anhang.



12/066 Ortsteilbudqet

OV Erb-Trost informierte über die Anfrage des Fördervereins der Karoline -

von -GUnderrode-Schule zur Unterstützung der Ferienspiele in diesem Jahr
und IieI über folgenden Beschlussvorschlag abstimmen:

Die Ferienspiele des Fördervereins der Karoline-von -Günderrode-Schule
werden in diesem Jahr mit � 480,00 unterstützt.

Ergebnis: einstimmig.

Vom Ortteilbudget werden Mittel zur Anschaffung des Materials der Infotafel
am Ortseingang verwendet. OV Erb-Trost koordiniert die Beschaffung.

12/067 Mitteiluncien und Anfraqen

Der Ortsbeirat Höchst spricht sich für die Uberweisung der Sitzungsgelder,
gema1 des Vorschlags der Verwaltung aus.

12/068 Verschiedenes

WICHTIG! Dem Lindenbaum in der Ortsmitte mangelt es aufgrund der
trockenen Witterung augenscheinlich an Wasser. Wurde dies bereits
mitgeteilt, bzw. weiche Mafnahmen zurn Erhalt des Höchster Wahrzeichens
werden getroffen?
Bei der nächsten Haushaltsberatung wird der OB Höchst Mittel für die
Pflasterung der Bereiches urn den Lindenbaum mit wasserdurchlässigem
Pflaster einstellen.

Der Ortsbeirat Höchst bittet urn einen Sachstandsbericht zu folgenden
offenen Punkten:

1.) Wie ist die U 3 - Betreuung in der Kindervilla frequentiert? Gibt es noch
freie Plätze?

2.) Wann wurde die Ietzte Rattenbekarnpfung durchgefuhrt? Momentan
werden viele Rattensichtungen an Ortsbeiratsmitglieder gemeldet!

3.) Weiterhin erbitten wir einen Sachstandsbericht zur Musikanlage in der
Gymnastikhalle.

4.) Wie ist der Stand der Ma1nahmen bezgl. der Grenzmauer am Kindergarten

Ende der Sitzung: 20.37 Uhr

Höchst, den

- Volker Erb-Trost -

0 rtsvorsteher

Höchst, de' 4'25. 2co

-JUr
Sch'rfftftTFrer



Anhang

Bud 1,
Glasfaserkabel, StraFe Am Haferhaus

Bud 2
Hydrantenschild, StraIe Auf der Platte
20

Bud 3
Eingeengtes Stra(enprofil, Muhlgasse



Bud 4 Bud 5

Einengung der
Burgersteigs

BahnhofstraIe 16/18


